

TOMELLOSO LA MANIFESTACIÓN DISCURRIÓ SIN INCIDENTES DESDE EL PARQUE HASTA LA PLAZA DE ESPAÑA EN EL DÍA DE LA CONSTITUCIÓN

20.000 personas vuelven a exigir los servicios que necesita Tomelloso

La Plataforma mantiene el apoyo popular con que nació hace dos años, a pesar de la ausencia del alcalde tomellosero

R. Serrano
TOMELLOSO

En la mañana de ayer entre 18.000 y 20.000 personas, según fuentes coincidentes de la Guardia Civil y la Plataforma Ciudadana convocante, celebraron en Tomelloso un día de la Constitución Española muy especial.

Exigieron en las calles, por segunda vez en menos de dos años y con similar contundencia que entonces, que los políticos y administraciones públicas no miren hacia otro lado y ubiquen en la mayor ciudad de la Mancha los servicios de que carece de forma incomprensible en atención a sus parámetros económicos y sociodemográficos. Ya que los avances han



Los representantes de la Plataforma de la Comarca de Tomelloso y del Ayuntamiento y asociaciones de Argamasilla de Alba hicieron una valoración positiva de la manifestación en rueda de prensa.

• A pesar de la reciente presentación del hospital, los tomelloseros exigieron que se amplíe la instalación

sido pocos se pidió, como en febrero de 2000 y tras una pancarta en la que se leía "La Constitución nos hace iguales: gobernantes cumplid", una conexión ferroviaria que una Tomelloso y Argamasilla de Alba a la red nacional de AVE, una educación en formación profesional acorde con la magnitud empresarial de la comarca, en materia musical un conservatorio de grado medio, en materia universitaria una UNED que evite que cientos de ciudadanos de la comarca de Tomelloso se desplacen a otras localidades más pequeñas, la ITV para una de las localidades con mayor número de parque móvil de la región, una oficina de Hacienda y un hospital, que en esta ocasión, tras un plan funcional que recoge una instalación sanitaria de 90 camas, se reclamó por parte de los manifestantes que fuera aumentado.

Hace 20 meses salió a la luz, de manos de una masiva expresión ciudadana con el 66% de la población en las calles, una situación de déficit estructural de servicios e infraestructuras a las que no parecía apuntarse soluciones urgentes desde las administraciones; ayer los ciudadanos quisieron decir en Tomelloso que no han bajado la guardia de la reivindicación, además de dejar patente que la Plataforma Ciu-

"La Plataforma seguirá trabajando por los intereses de la comarca"

ARGAMASILLA DE ALBA Las asociaciones y el Ayuntamiento de esta localidad vecina apoyó la manifestación en defensa de la comarca

R. Serrano
TOMELLOSO

La Plataforma Ciudadana por el desarrollo de la Comarca de Tomelloso se sintió ayer respaldada por el masiva seguimiento de la convocatoria y tras la manifestación anunció en rueda de prensa que continuará su labor en defensa de los intereses de Tomelloso.

Estuvo acompañada en la comparecencia por Maribel Moya, concejal del Ayuntamiento de Argamasilla de Alba, y Cristóbal Jiménez, representante de las asociaciones de la misma localidad, y todos coincidieron en que "la mejor noticia para este día de la Constitución hubiera sido no tener que estar aquí porque una manifestación siempre es un elemento anómalo en un sistema democrático que debe funcionar conforme a la justicia y la igual-

dad".

Maribel Moya explicó que desde el Ayuntamiento de Argamasilla de Alba se ha querido acompañar a las asociaciones y vecinos en la reivindicación de unos servicios que son necesarios e hizo un llamamiento a los cargos de responsabilidad pública para que reflexionen sobre las decisiones tomadas después de ver esta expresión de los ciudadanos porque dijo que para ello "nunca es tarde". Cristóbal Jiménez señaló que "poco hay que decir después de ver este éxito, que demuestra que tras lo que pedimos está la razón".

El portavoz, Jesús Salinas, añadió que "la respuesta de ayer debe hacer reflexionar a los que decían que éramos cuatro con aspiraciones políticas y no representábamos a nadie".

La Plataforma ya se había

manifestado en desacuerdo con el plan funcional del Hospital de 90 camas presentado para Tomelloso, cuando lo que se reclamaba era la ubicación en esta localidad de las 250-300 camas de las que es deficitaria el área sanitaria Mancha-Centro. Ayer confiaba en que la Ministra de Sanidad retire este plan funcional y se presente para Tomelloso el gran hospital que falta en el área. Y pidió a los alcaldes de la comarca que se manifiesten en relación a este hospital presentado "porque no vale con que el alcalde de Tomelloso diga que lo acepta".

En cuanto al ferrocarril la Plataforma exigió al presidente de CIM, José Bono, que haga efectivo su compromiso de negociar la conexión del AVE por Tomelloso y Argamasilla de Alba con el ministro Álvarez Cascos.

dadana sigue manteniendo el apoyo popular con que nació.

Entre los apoyos a esta movilización ciudadana se encontraron los miembros del Partido Socialista de Tomelloso, con su secre-

tario general a la cabeza, Inocente Andújar; el Ayuntamiento de Argamasilla de Alba, en cuya representación institucional acudieron varios concejales pero no el alcalde, José Díaz-Pintado; la

plataforma de esta localidad que engloba a las asociaciones del municipio cervantino; Izquierda Unida, con el coordinador regional al frente, Cayo Lara; y asociaciones y colectivos de todas las

tendencias políticas y los diferentes sectores sociales. Además del apoyo en la distancia de artistas como Antonio López García o Félix Grande.

Entre las ausencias a esta manifestación destacó la del alcalde, Carlos Cotillas, y su equipo de gobierno, que ya anunciaron no asistir por no estar de acuerdo con el lema de la convocatoria y considerar que algunas de las reivindicaciones ya se están consiguiendo, como el hospital. Al primer edil tomellosero los vecinos le pidieron en numerosas ocasiones "que saliera al balcón" y que se uniera a la manifestación. De entre las impresiones recopiladas poco entendimiento hacia la actitud de Cotillas, pues en general se entendió la manifestación como una forma de exigir a las instituciones supralocales que doten a la ciudad de Tomelloso conforme a las necesidades de la comarca que encabeza y de forma integradora en el área Mancha-Centro.

Tampoco hubo cargos de la Junta de Comunidades ni senadores o diputados nacionales que apoyaran de facto esta manifestación. Por parte de la Diputación Provincial la única representación

• En el principal lema de la manifestación se pudo leer "La Constitución nos hace iguales: gobernantes cumplid"

que se dejó ver fue la de Josefina Porras, diputada provincial de Imprenta y concejal de Argamasilla de Alba. Asistieron ciudadanos de las localidades vecinas de Pedro Muñoz, Socuéllamos, Ruidera, La Solana, etc. pero no hubo presencia institucional de las mismas.

La manifestación partió del Parque de la Constitución de Tomelloso a las 11.30 horas y llegó a la plaza de España, frente al ayuntamiento, sobre las 13.00 horas. Allí los representantes de la Plataforma Ciudadana por la Comarca de Tomelloso dirigieron unas palabras a una abarrotada glorieta.

Los congregados respondieron con aplausos a mensajes como "el poder está en el pueblo", "una comarca unida jamás será vencida", "aquí estamos otra vez para que se entere el Gobierno de España y el Gobierno de Castilla La Mancha de que somos la comarca de la rabia y de la idea", "esta comarca siempre ha caminado con las robustas piernas de una economía privada potente y un pueblo laborioso y tenaz, pero le han faltado los brazos de las inversiones públicas" o "todos juntos vamos conseguir los servicios que por justicia reclamamos porque cuando se tiene la razón nadie nos puede parar".

Del mismo modo que discurrió, la manifestación se disolvió sin incidentes y de forma ordenada.